

Jahreshauptversammlung 2023

Spartenbericht Abteilung Skikurs

Nach zwei Jahren Pandemiepause, freuten wir uns endlich wieder auf Skikurs in Schloppach.

Leider machte uns Frau Holle einen Strich durch die Rechnung. Die Naturschneesituation ließ leider keinen Skikurs in Schloppach zu.

Dennoch wollten wir unseren Skischülern einen Kurs bieten - kurzerhand entschieden wir uns nach Mehlmeisel (Klausenlift) in das Familiengelände auszuweichen.

Dort fanden am Wochenende des 11. und 12. Februar von 13:00 - 15:30 Uhr 3 Gruppenkurse im Anfängerbereich statt. Insgesamt hatten wir 10 begeisterte Skischüler die unter der Aufsicht von 5 Skilehrern und Helfern die ersten Kurven im Schnee wagten.

Außerdem begleitete ich als Skilehrer des TV Waldsassen vom 26.02 - 03.03. die Realschule im Stiftland nach Wildschönau ins Skilager.

Michael Fuhrmann
Spartenleitung